



PRIMER TRANQUE DE RELAVE ENCAPSULADO Y REFORESTADO CON TECNOLOGÍA TECNOSUELO

Se inauguró en la comuna de Andacollo el primer tranque de relave encapsulado y reforestado con tecnología de tecnosuelo en Chile. La innovadora iniciativa fue financiada por el Gobierno Regional de Coquimbo y ejecutada por la Corporación Regional de Desarrollo Productivo y la Universidad de Chile. La actividad marcó un hito ambiental al transformar un pasivo minero, el relave urbano Clavelina 1 y 2, en un nuevo espacio natural, sostenible y abierto a la comunidad. El sitio, de 6.250 m², fue encapsulado con 3.500 toneladas de tecnosuelo diseñado especialmente para mitigar contaminantes, y posteriormente reforestado con 1.000 ejemplares de árboles nativos. Además, se implementó riego tecnificado y se construyó una pasarela con terraza de observación disponible para uso comunitario.